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◎あなたが今日気づいたことは？ 

・会場が今回変わりましたが、同じ方がいいのではないかと思いました。 

・出席人数が少なかったにも関わらず、いつも以上に意見が出たと思います。回を重ねるご 

とに活発になっているように思います。 

・レジュメ通りに進まないけれど、そこが面白いです。 

・私は吉田神田町の住民で、いつも吉田公民館で検討会議が開催されて近いため出席するの 

に良かったが、他の人のことを考えると今日のように場所を変えることも良いことである。 

・場所が変わって気分転換になった。 

・市民目線のことをいろいろ気付かされました。市民は、たくさんのよい意見をもっている 

と改めて感じました。 

・メンバーがやっと打ち解けあってきた気がする。 

・ワークショップを重ねるうちに会議の雰囲気が良くなり、いろいろな意見が生まれてくる 

ようになってきた。 

・皆さん、活発なご意見をお持ちですね。 

・最初、部屋に入ってきたとき暑かった。丁度いい部屋の大きさだった。 

・少人数でゆっくり意見が言え、各班とも良かったのでは。 

・皆さん一生懸命に作業されていて、感心しています。 

・同じ目線（他グループ）での共有感。 

・いろいろな建設的な意見が多く出された。まとめる方には苦労をかけると思いますが、上 

手にまとめてくれると思います。 

・市民参加のまちづくりが難しいのがよく分かりました。 

・後になるにつれて、解決をする為の案を考えるのは難しいことが多い。 

・実際にまちづくりに参加している方が多く、考え方や気付くことが同じようだった。 

・意見をまとめることが難しい。経験不足です。 

・意見が多く出て良かった。 

・他地域の人が一生懸命であるということ。 

・グループワーク３回目のため、班の人たちが和やかに話していたと思う。 

・この場で話し合われたことや自治会長の苦労話などを、地域の人々が知る機会があると良 

いのではないかと思いました。 
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◎あなたが今日うれしく思ったこと、満足したことは？ 

・意見が出た段階では、うまくまとめられる自信が全くなかったが、みんなで話し合えば形 

になっていくものだと思ったこと。 

・フリータイムの方が自由でいいと思いました。 

・本日の会議の内容をうまくまとめることができた。 

・時間通りに進行したこと。 

・メンバーそれぞれ話し合いが活発になるよう、それぞれの持ち味を生かしていただき、楽 

しく話し合いができました。 

・班のメンバーがとても活発に意見を述べてくれる為、話しが進みやすくて良い。 

・メンバーがそれぞれ本音で話し合い、よかった。 

・委員が世間ばなしをしてくれたこと。 

・一市民としてワークショップで意見が出せたこと。 

・市民も行政も一生懸命なのがわかった事。 

・満足しています。 

・グループに段々まとまりが出てきた。自分と違う意見も聞けて、なるほどと思った。みん 

な、市の事を一人ひとり考えていて嬉しかった。 

・皆が自分（各自）の意見をしっかりと聞いてくれた。職員が良くまとめてくれて、自由に 

意見が言えた。 

・仕事の関係で遅刻してきたが、それまでの流れを説明されたので、スムーズに作業に加わ 

ることができた。 

・他の人の考えを聞けたこと（特に市職員）。 

・参加者が熱心に意見を出し、また会議の進行がスムーズに行われ、大変満足しました。 

・多くの意見を言え、普段知ることのできない意見や情報を市の職員から得られたこと（会 

議の内容について）。また、自治会が大変苦労していることが分かりました。 

・新しい情報を知る事が出来た。 

・自分一人で考えただけでは思い浮かばない意見を聞いて、視野が広まった気がしてよかっ 

たです。 

・皆さん一生懸命であったこと。 

・初めての進行役になりましたが、皆さんの協力のもと無事修了しました。ありがとうござ 

いました。 

・いろんな人の意見が聞けたこと。 

・一通り班の意見がまとまった事。
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◎あなたが今日不満に思ったこと、悲しかったことは？ 

・全体での話し合いが少ない。 

・字が小さすぎて見にくかった。 

・毎日が忙しく、今日の為の意見をまとめられず、思い付きの意見も出し申し訳なく思い、 

次回は準備をしっかりしたい。 

・少々頭が整理出来ず、意見を言う事が出来ずに非常に残念。 

・もう少し自分の意見を出せれば良かったと思います。 

・大きすぎる問題。意見が浮かばない。 

◎あなたが今日、言い残したことは？ 

・市役所と自治会の関係が今一つ、よく判らない。 

・自分なりの意見を言わせてもらった。 

・市民と行政とのつながりで、相談窓口の設置など市側の体制を考えてほしい。又、お願い 

したい。 

・次回しっかり予習して来ます。 

・申し訳ないくらい、まとめる事が出来なかった。もう少し考えて出席したいと思う。◎広 

報に「まちづくり基本条例」が載って、とってもうれしく思う。 

・協働のシステムみたいなものを作るように書いたが、その言い方が今一つで、事務局でシ 

ステムを検討してほしい。 

◎グループ分けについてお伺いします。 

・次回から検討項目②について意見交換を行います。つきましては、検討項目ごとにグルー 

プメンバーを変更した方が良いと思いますか？ 
●メンバーを変更した方が良い 7 
●今のメンバーのままが良い 20 

●その他の意見 回答なし 2 

どちらでもいいです 2 

お任せします 

一部入れ替わると新鮮かもと思います。


